

## **LA FÁBRICA DE LAFARGEHOLCIM EN MONTCADA ORGANIZA UN FORO DE DIÁLOGO CON LA COMUNIDAD**

- **En el marco de su compromiso por la transparencia sobre su actividad y su comportamiento ambiental, la planta ha celebrado el Comité Local de Información y Sostenibilidad**
- **Durante el encuentro se han presentado los indicadores ambientales, así como el control de la calidad del aire o la reducción de emisiones de CO<sub>2</sub>**
- **La fábrica de Montcada i Reixac ha mantenido más de 325 puestos de trabajo directos e indirectos en Catalunya durante 2021 y ha realizado una aportación de 22 millones de euros a la economía de la zona.**

**Montcada i Reixac, 6 octubre de 2022.** Esta semana se ha celebrado el “Comité Local de Información y Sostenibilidad (CLIS)” de la fábrica de LafargeHolcim en Montcada, un foro de diálogo de carácter anual en el que la planta hace balance de su actividad y establece las bases para desarrollar un modelo participativo en beneficio del municipio.

Este encuentro, en el que se fomenta el diálogo mutuo entre las entidades locales y la compañía, constituye también un ejercicio de transparencia sobre la actividad de la planta, además de un espacio en el que se pueden resolver las posibles dudas sobre la misma.

Adicional a este ejercicio de transparencia, la compañía también ha puesto en marcha una web específica en la que aportan respuestas a las preguntas más frecuentes de la población, además de constituirse como un espacio abierto de información sobre el comportamiento ambiental de la planta.

Durante la reunión del CLIS se ha facilitado información sobre los principales indicadores ambientales, como por ejemplo que la fábrica de LafargeHolcim en Montcada i Reixac, en 2021, consiguió evitar la emisión a la atmósfera de 66.646 toneladas de CO<sub>2</sub>, y que equivalen al consumo eléctrico de unos 50.000 hogares durante un año.

Aun reuniendo todas las garantías ambientales exigidas por las directivas europeas, a causa de un error de forma en el proceso administrativo por parte de la Administración competente y ajeno a la fábrica, se han emitido resoluciones judiciales por el Tribunal Superior de Justicia de Cataluña (TSJC) por las que se considera nula la Autorización Ambiental (AA) de la fábrica de Montcada i Reixac, otorgada por la Generalitat de Cataluña en 2015, así como su renovación y revisión en 2017 para actualizarla conforme al documento donde se establecen las Mejores Técnicas Disponibles por la Comisión Europea, como referencia para establecer las condiciones de la Autorización Ambiental.

Para el director de fábrica, Vicente Pedro, las citadas resoluciones “no cuestionan en modo alguno el adecuado comportamiento ambiental de la fábrica, con periódicas inspecciones que garantizan la protección ambiental del entorno”.

Con el fin de resolver la situación descrita, la Generalitat de Catalunya ha comenzado un nuevo proceso para adecuar la actividad al régimen de Autorización Ambiental, que recientemente ha sido sometido a información pública.

### **327 trabajadores, 327 familias**

Este ejercicio de transparencia también lo han hecho suyo los trabajadores de la fábrica participando en el documental “Somos 327 trabajadores. Somos 327 familias. Somos 327 razones para continuar”, en el que han contado en primera persona sus historias personales entorno a la actividad de la fábrica.

En este sentido, también durante la celebración del CLIS, además de presentar el documental, se tuvo la oportunidad de hablar sobre el equipo humano de la fábrica de Montcada i Reixac. En datos, la planta ha mantenido, en 2021, más de 325 puestos de trabajo entre directos e indirectos.

### **Contribución a la sociedad de Cataluña**

De la misma manera, también se informó que, durante el año pasado, aumentó significativamente la aportación a la economía de la zona, alcanzando una cifra superior a los 22 millones de euros. Esta cifra representa la contribución de la planta a Montcada y su entorno, vía impuestos, contratación de servicios, salarios y acciones de Responsabilidad Social Corporativa.

Un año más, los productos de la fábrica de LafargeHolcim en Montcada i Reixac han estado presentes en la construcción de muchos de los edificios y espacios emblemáticos de la historia reciente de Cataluña. Durante 2021, los productos de la fábrica han sido utilizados por empresas y servicios que repercuten directamente en la economía y en los ciudadanos de Cataluña como la ampliación del doble carril de la C-17 en Parets del Vallès, la adecuación de la C-58 de entrada a Barcelona entre Sabadell y Badía del Vallès, la ampliación del Hospital Comarcal de Granollers, la construcción del centro logístico de Amazon en Figueres o el almacén de Leroy Merlin en Lliçà de Vall, entre otros.

El CLIS, una vez más, constituyó una nueva oportunidad para poner en valor la restauración de la antigua cantera del Turó de Montcada como ejemplo de economía circular. El modelo participativo, mediante el acuerdo de custodia con la entidad conservacionista ACER y el convenio con el Parque Natural de Collserola para uso público del Turó de Montcada continúa siendo un ejemplo para ilustrar cómo los enfoques de la economía circular proporcionan soluciones que garantizan la conservación y buena salud de los ecosistemas naturales a largo plazo, al tiempo que benefician al entorno y a la sociedad y fomentan la adaptación y mitigación al cambio climático. En el Turó de Montcada se han llevado a cabo más de diez actividades abiertas al público durante 2021 para controlar o censar diferentes especies de flora y fauna y que explicarán los responsables de ACER.

Más información en: <https://www.lafargeholcim.es/montcada-sostenibilidad-transparencia>

## Sobre Holcim

Holcim construye progreso para las personas y para el planeta. Como líder global en soluciones constructivas innovadoras y sostenibles, Holcim contribuye a crear ciudades más sostenibles, infraestructuras más inteligentes y a mejorar la calidad de vida alrededor del mundo. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia, Holcim tiene como objetivo convertirse en una compañía Net Zero, siendo las personas y las comunidades la clave de su éxito. La compañía impulsa la economía circular desde su posición de líder mundial en el reciclaje para construir más con menos. Holcim es la firma responsable de algunas de las marcas más reconocidas mundialmente en el sector de la construcción, incluyendo ACC, Aggregate Industries, Ambuja Cement, Disensa, Firestone Building Products, Geocycle, Holcim y Lafarge. Holcim está formado por un equipo de 70.000 personas alrededor del mundo, que comparten su pasión por construir el progreso de las personas y el planeta, mediante cuatro líneas de negocio: Cemento, Hormigón, Áridos, Agregados y Soluciones y Productos.

Más información disponible en [www.holcim.com](http://www.holcim.com)

## Sobre LafargeHolcim España

LafargeHolcim España pertenece al Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono. LafargeHolcim España está formada por un equipo de más de 700 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 19 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO2 en una fábrica de cemento en España.

Para más información visite la web: [www.lafargeholcim.es](http://www.lafargeholcim.es)

---

### Más información:

info@globalcom.cat  
+34 647 333 893  
+34 659 372 782